

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hennef



An den
Bürgermeister der Stadt Hennef
Herrn Klaus Pipke
Rathaus
Frankfurter Straße
53773 Hennef

26.5

Vorsitzender
Ralf Offergeld
Geschäftsführer
Theo Walterscheid
CDU-Fraktionsbüro
Rathaus
Frankfurter Straße 97
53773 Hennef
Postfach 1123
53758 Hennef
Telefon (02242) 888-297
Telefax (02242) 888-296
cdu@hennef.de
www.hennefpartei.de

25.5.2008

Antrag: Kunst-Standorte im öffentlichen Raum

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

namens der CDU-Fraktion bitten wir, nachfolgenden Antrag dem zuständigen Ausschuss zur Beratung und Beschlussfassung vorzulegen.

Antrag

Die Verwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit Experten aus dem Kunstbereich zu prüfen, ob öffentliche Plätze und Orte in Hennef geeignet sind, für jeweils festzulegende Zeiträume Kunstinstallationen Raum zu bieten. In dieser Prüfung ist enthalten, welche Vorrichtungen ggf. vorgehalten werden müssen und welche Kosten hierfür entstehen.

Begründung

In der Diskussion um den Standort des Hennefer Stadtbrunnens wurde deutlich, dass es einerseits eine nicht geringe Anzahl von öffentlichen Plätzen und Orten gibt, die sich für eine städtebauliche Aufwertung eignen, es aber andererseits aus vielerlei Erwägungen schwierig ist, Denkmäler und Kunstwerke dauerhaft dort einzurichten.

Hennef ist zudem eine Stadt mit einer lebhaften Kunst- und Kulturszene. Es gibt zahlreiche Angebote und rege Annahme durch die Bürgerinnen und Bürger, in jüngster Zeit belegt durch die viel beachtete Holz-Kunstaktion im Kurpark. Im Bereich der bildenden Kunst sind traditionell Initiativen mit jährlichen Ausstellungen, zumeist in der Meys Fabrik, aktiv.

Dieser Kunstszene die Möglichkeit zu geben, geeignete Arbeiten im öffentlichen Raum unter freiem Himmel jeweils befristet auszustellen, bringt Vorteile für die Künstler und ebenso für die Stadt. Öffentliche Orte werden – für begrenzte Zeiträume – immer wieder anders gestaltet, Kunst tritt in besonderer Weise ins öffentliche Bewusstsein und wird diskutiert.

Für die Stadt ergibt sich in diesem Kontext die Chance, neben den bereits bestehenden Profilen „Sport“ und „junge Bevölkerungsstruktur“ ein drittes als „Kunst- und Kulturstadt“ klarer

Sparkasse Hennef
KTO 206 474
BLZ 386 513 90

auszuformen, das nicht nur für die einheimische Bevölkerung eine Bereicherung, sondern auch unter dem Aspekt von Einzelhandels- und Tourismusförderung von Interesse ist.

Mit freundlichen Grüßen



Ralf Offergeld
Fraktionsvorsitzender
Vorsitzender des
Ausschusses für Stadt-
gestaltung und Planung



Dr. Hedi Roos-Schumacher
Stellv. Fraktionsvorsitzende
Vorsitzende des Ausschusses für
Schule, Kultur und
Städtepartnerschaften



Hans-Peter Martius
Ratsmitglied